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ＮＯ．2605 回 令和 5 年度 第 3 回通常総会 

日 時 ：令和 5年 9 月 29 日（金） 

場 所 ：マリオットアソシアホテル 16 階 アゼリア  
出 席 者 ：66 名 

一日議長 ：池田会長 

ハッピーボックス：3,000 円 

モロッコ地震義援金：360,000 円 

 

＜通常総会＞ 

1. 開会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出 

4. 議長就任 

5. 出席者数報告 

活動会員 128 名のうち、出席者 66 名  

委任状 52 通、合計 118 名により総会は成立。 

6. 議事 

第１号議案  

令和 6年度事業計画案、収支予算案承認の件 

・・・紀村次期会長、勝次期事務局長より説明 

【以上承認】 

報告事項  

令和 6年度役員体制の確認  

・・・紀村次期会長より報告 

 

 

 

【会長退任の挨拶・・・池田会長】 
令和 5 年度は、当クラブの伝統ある様々な活動を

承継しつつ、貧困など子ども達を取り巻く環境を前

に食糧支援といった新しい試みを行いました。また

広報委員会の皆様のご尽力を得て、キワニスの活動

を外部に向けての広報を積極的に取り組みました。社会公益賞やキワニス文庫につきましては、

従前以上に受賞者やマスコミ各社から関心を寄せていただいたと感じております。 

また、コロナ禍最中のような開催できない状況からは脱し、予定した全ての例会、持出例会など

会員の交流を積極的に行いました。残念ながら旅行会は開催しませんでしたが、会員の方々の参

加状況は良好で、親睦が図られたのではないかと思います。 

私が関わりましたのはメンバーシップの価値の向上ということなんですが、一助になったので

あれば幸いです。 

一方、課題として、名誉会員の豊田章一郎様が 2 月に亡くなられ、また 3 月には同じく齋藤

蓊会員が退会されたのをはじめ、体調を崩して退会される会員、休会される会員も複数おられる

等、会員の減少が相次ぎました。なお、今週も本年退会された自見様が亡くなられました。 

次の時代を見据えた会員の増強を図るという課題が急務と思っておりますので、ぜひとも新し

い会員の方々のご紹介に力を寄せていただきますよう、皆様お願い致します。 

 

№2606 令和 5年 10 月 6 日（金） 

スポーツトレーナー 川上 慎太朗 氏 

「いくつになっても目覚める筋肉」 

 

№2607 令和 5年 10 月 13 日（金） 

総務省 東海総合通信局長  

北林 大昌 氏 

「東海地域におけるデジタルインフラ整備

／デジタル実装の推進に向けて」 

 

№2608 令和 5年 10 月 20 日（金） 

特定非営利活動法人  

愛知こどもホスピスプロジェクト  

代表理事 畑中 めぐみ 氏 

「こどもホスピスってどんなところ？ 
～愛知こどもホスピスプロジェクトの活動～」 

 

№2609 令和 5年 10 月 27 日（金） 

名古屋大学客員教授 佐藤 宣之 氏 

「国の危機管理最前線」 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

11 月 3 日（金）は 

祝日のため休会です 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

№2610 令和 5年 11 月 10 日（金） 

一般財団法人中部圏地域創造ファンド  

理事 小林 宏之 会員 

「きのこの世界」 

 

№2611 令和 5年 11 月 17 日（金） 

令和 6 年度 第 1 回通常総会 

※通常総会を先に行いますので 

  食事は 13 時頃からとなります。 

 



また、もう一つ大きな出来事は、臨時総会を開催して、会費の値上げもご承認いただきました。

値上げの一方で有効で有意義な活動を次の執行部には検討していただき、次に繋げていただき

たいと思っております。 

いずれにしましても、いずれの活動も、会員の皆様のご尽力と総意によって成り立っていること

を折に触れて感じておりました。 

さて、今日は中秋の名月でしかも満月です。このことはいつもあることではなく、2021 年・

2022 年・2023 年と 3 年連続で満月の日付けが一致するのだそうです。18 時 58 分にちょうど満

月になるそうです。今日は空の状況が晴れていますので 17 時 32 分の月の出から、明日朝の午

前 6時 6分の月の入りまで、綺麗な満月を観測することができるのではないでしょうか。 

 世の中の多くのことが、偶然の出来事によるわけですが、私が名古屋キワニスの会長をお引き

受けすることは、思いもよらなかったことであり、いろいろな活動や会員、関係者の方と親しく

させていただいたことを思い返しますと、この偶然をセレンディピティという言葉が当てはま

るのだと思います。「幸福な偶然を引き寄せる能力」が今後も続きますようにと願って、最後の

挨拶とさせていただきます。 

【新会長就任の挨拶・・・紀村次期会長】 
新たに会長を拝命いたします紀村でございます。先程は令和 6 年度事業計画及び同収支予算

についてご承認頂きありがとうございました。これらのご説明の中で私の想いは十分お話しま

したので、簡潔に申し上げますが、伝統ある名古屋キワニスクラブの会長を拝命させていただく

ということで身の引き締まる思いでございます。先程も述べましたとおり、個々の事業活動に触

れさせていただく中で、役員の方々、事務局の方々はもとより、各委員会活動で引っ張って頂い

ている方々、それから会員メンバーそれぞれの方々が熱い想いでしっかりと様々なことに取り

組んでいただいていることでそれぞれの素晴らしい事業が成立しているということを実感して

います。 

池田会長を中心に前体制に引いていただいた路線を基本としつつ、まだ 60 周年までには時間

的余裕があることも考慮し、築山次期会長をはじめ役員の方々などともうまくタッグ・連携を組

みながら、「転換点」といえるこの時期において、どこまで活動や基盤整備ができるかというこ

とを模索して参りたいと思っておりますし、実態把握等から初めて、分野によってはできること

は早めに実践していきたいと思っております。予算に限らず運用面の工夫でできることもある

と思っておりますので、そういった面も含め、対外との関係、対内との関係でどこまでできるか、

会員メンバーの皆様方のご協力・ご支援をいただきながら、しっかりと取り組んで参りたいと思

います。 

子どもの笑顔は一番重要ですけれども、当然のことながら、そのまわりである企業の方々とか、

地域の方々が笑顔になり、そして会員メンバーの皆様方がさらに笑顔になっていくことがとて

も重要だと思っております。引き続き、一丸となって「明るく楽しく」進められれば有難いと思

っております。 

私は社業の面で今の立場が続くと思います。もとより、できる限り名古屋キワニスクラブの活

動に積極的に取り組みますが、状況によってはどうしても対応できないことがあると思います。

特にそういった状況への対応などに関しても皆様方のご支援・ご協力をお願いする機会もある

と存じますので、よろしくお願いいたします。今後一年間、どうぞよろしくご指導賜りますよう

お願い申し上げます。 

【新次期会長就任の挨拶・・・築山副会長】 
ただ今ご挨拶がありました紀村新会長の下、次期会長に就任いたします築山でございます。コ

ロナが落ち着いたこの 1 年は数多くの行事、イベントに参加しました。先週は初めて麻雀大会

に参加しました。私 66 歳ですが、参加した 12 名の中でも一番若いという大会、楽しむことが

できました。 

これらの経験も生かして、役員そして何よりも会員の皆様方のご支援を賜り務めさせていた

だきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いします。 

【新副会長就任の挨拶・・・松井 徹会員】 
副会長に就任させていただきます、松井でございます。どうぞ、よろしくお願いいたします。



当会に参加して３年ですが、その間コロナ禍の為、なかなか事業や色々な活動への参加が出来て

いなかったので、全体がどういう事か十分に分かってないという事を感じているのですが、これ

からは皆さまの、ご指導・ご支援をいただきながら、努めて参りますので、何卒よろしくお願い

申し上げます。 

【事務局長退任の挨拶・・・岩田事務局長】 
会員・役員の皆さま、事務局スタッフ、そしてホテルを始め、ご関係の方々のご協力とご理解

をいただき、なんとか本日を迎えることができ、ほっとしております。ありがとうございました。

この一年、不案内で、諸先輩方のご指導により、なんとかやって参りました。不行き届きな点、

多々あったかと存じます。お許しいただきたく、お詫び申し上げます。 

日常へ、通常の運営に戻していく一年でしたが、お昼の例会で、また夜の部でお酒も飲んで、

催事も増やしながら、皆さんの笑顔が、そしてお声が、日を追うごと、明るく、大きくなってゆ

くのを感じた日々を実感する一年でもありました。 

次は、またなぜか、同業の勝さんにバトンタッチいたします。活舌の悪い私とは違って、例会

はさわやかにスムーズに聞き取りやすく、またクリスマス会は、一層、盛り上がることと、ご期

待下さい！一年間、どうもありがとうございました。 

【新事務局長就任の挨拶・・・勝次期事務局長】 
私は入会して 3 年目に入るところです。次期予算の作業等を通じて、キワニスについてまだ

まだ不勉強な点が多々あるなと感じております。微力ながら務めて参りますので、ご指導の程、

よろしくお願い申し上げます。 

【新次期事務局長就任の挨拶・・・小林 宏之会員】 
次期事務局長の小林と申します。私も入会して 3 年目ですが、新型コロナの影響を大きく受

けていた期間と重なり、まだまだ分からないことだらけでございます。ひとつひとつ学びながら

お役に立てるよう、努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

☆今週のお誕生 

三田村 肇会員      9 月 26 日 

 

☆優秀クラブ賞のご報告 
令和 5 年 9 月 8 日の日本地区年次総会金沢大会にて、名古屋キワニスクラブに優秀クラブ賞が

表彰されましたので、ご報告いたします。賞状は入り口に掲示してございますのでご覧くださ

い。 

 

☆日本地区年次総会の報告     池田会長 
今月 9月 8 日午後 1 時から、ホテル日航金沢にて、第 44 回国際キワニス日本地区年次総会金沢

大会が開催されました。併せて、午前中には、2023 年度第 3 回日本地区役員会が、国際キワニ

ス理事のトリニダード・P・トト・ゴンザレス氏のご臨席のもと開催されました。 

年次総会では、第 1 号議案で 2023-2024 国際キワニス日本地区人事について諮られ、ガバナー

に東京キワニスクラブの宮﨑修二様、次期ガバナーに札幌クラブの名越隆雄様、事務総長兼財務

担当に、東京クラブの山田明彦様、監事には、埼玉の武井幸雄様を選出しました。 

第 2号議案で 2023-2024 日本地区事業計画案が諮られました。 

宮﨑ガバナーのご提出にかかる事業計画を検討し承認されました。 

・国際キワニス本部の掲げる戦略プランを踏まえて、日本地区の活動を活性化していくこと、 

・キワニスのブランド・イメージを確立し、内外に高めていくことを重点事項とすること、 

・各ディビジョンの活動への期待等が採択されました。 

第 3号議案は、日本地区規約および日本地区年会費に関して。 

ディビジョンの副ガバナーの選出に米国のかなりの地区で困難が生じたため、ディビジョン外

の会員を副ガバナーとすることを可能にする、年会費改訂の度に規約改正をする必要がないよ

うに、規定ぶりをかえる等が提案され承認されました。 



報告事項として、 

1.事業計画の経過、決算の見込み 

2.日本地区の法人化（令和 3年 7月からチーム結成）の検討状況  

 一般社団法人の創設（令和 5年 5月の役員会で）の方針が了承された。 

3.その他、日本キワニス日本財団 KJF の活動状況 

などが報告されました。 

 

☆会務報告 

 モロッコ地震への義援金のご協力をお願いしております。締切りは 10 月 20 日(金)とさせて頂

きます。なお、このご寄付については令和 5年の所得税の控除対象となります。 

 次のゴルフ会は、11 月 18 日(土)中京ゴルフ倶楽部 石野コース、12 月 20 日(水)名古屋ゴル

フ倶楽部 和合コースで開催します。オープン参加も大歓迎ですので、ぜひご参加下さいます

ようお願い申し上げます。 

 明日 9 月 30 日（土）にレイクグリーンゴルフ倶楽部でゴルフ会を開催致します。集合時間は

8時 30 分です。パター練習場付近で写真を撮りますので、ご参加の皆様はよろしくお願い致し

ます。 

 9 月 22 日に麻雀大会が開催されました。優勝は西 譲一郎会員、準優勝は伊藤 哲会員、3位

は金原 幸治会員でございます。西 譲一郎会員おめでとうございます。 

 ご好評を頂いております音楽と観劇の会ですが、この次は、11 月 23 日（木・祝）に『チョコ

レートドーナツ』を日本特殊陶業市民会館 フォレストホールで、12 月 16 日（土）音楽劇『ね

じまき鳥クロニクル』を刈谷市総合文化センター 大ホールで鑑賞致します。奮ってご参加く

ださいますようお願い致します。 

 10 月 14 日・21 日の歌舞伎公演のチケットを受付でお渡ししております。お申込みの方はお受

け取り下さいますようお願い致します。 

 お手元に令和 6 年度の例会カレンダー・年間予定表等を配布致しました。よろしくお願い致し

ます。 

 すべての催しは当クラブ HP の会員専用ページからもお申込み頂けますのでご利用ください。 

 

☆会員の異動情報 

 中村建設株式会社の金原 幸治会員が相談役にご就任なさいました。 

 理研産業株式会社の福田 豊会員が相談役にご就任なさいました。 

 

☆ハッピーボックス 

福西 辰子会員－ラッキー賞 

 

☆モロッコ地震義援金（順不同） 

浅野 幹雄会員 

安藤 雅子会員 

飯田 吉平会員 

石原 清延会員 

伊藤 千衛会員 

伊藤 道之会員 

香川 利光会員 

北井 耕司会員 

九鬼 史英会員 

熊田 登与子会員 

後藤 晴男会員 

茶村 俊一会員 

鈴木 信好会員 

竹内 和男会員 

豊田 修水会員 

服部 桂会員 

藤岡 高広会員 

福智 寿彦会員 

福西 辰子会員 

松井 徹会員 

目時 義通会員 

安井 秀樹会員 

山本 眞一会員 

 

 



◎次回例会 令和 5 年 10 月 6 日（金）◎ 

スポーツトレーナー 川上 慎太朗 氏 

「いくつになっても目覚める筋肉」 

 

♪申込み受付け中の行事 

第 307 回ゴルフ会                              締切【10/27】 

日時：令和 5 年 11 月 18 日（土）    

場所：中京ゴルフ倶楽部 石野コース  9：57 スタート 

第 308 回忘年ゴルフ会                           締切【11/29】 

日時：令和 5 年 12 月 20 日（水）    

場所：名古屋ゴルフ倶楽部 和合コース 9：30 スタート 

音楽と観劇の会 ～「石丸幹二 Year-end Special Lunch Show」～   締切【9/29】 

  日時：令和 5年 12 月 27 日（水）  12：30～お食事  

14：00～ショー 

  場所：名古屋マリオットアソシアホテル 16 階タワーズボールルーム 

 


